
在校生11月号 編 生徒会 ～生徒が主役の学園作り～

前期と後期の年2回、生徒会長と副会長の選挙があります。

登下校時に校内で選挙活動、そして全校生徒の前で立会演説が

行われた後に投票となります。

みんなで自分たちの代表を決め、みんなで力を合わせて

より良い学園作りを進めています。

堀 越 高 校 の 生 徒 会
は、まとまりがあり、
各 委 員 会 の 目 標 が
はっきりしているの
で活動にメリハリが
ありま す。私 は、体
育祭や文化祭などが
終わるとクラスの仲
間 に 感 想 を 聞 い て
います。次の行事に
活かすためです。み
んな の 声を集 めて、
みんなが参加したく
なるような学校行事
を作り上げていきた
い、それができるの
が生徒会です。そし
て、新しい仲間の輪
が 広 が る の が 生 徒
会の良い所です。

1年生 の 時、軟式野
球部 の 仲間 に 誘 わ
れて生徒会に入りま
した。クラスや 学年
を 超えた、たくさん
の仲間や先生方との
交流 が 持て、とても
充実した高校生活を
過ごしています。
生徒会の仲間は、先
輩・後輩共 にフレン
ドリーで何でも話し
合 える 環境 が あり、
集会 の 時 に は 活発
な 意見 が 飛 び 交 い
ます。みんなが向上
心を持って、学校を
良くしていこうという
雰囲気です。

1年の時は応援委員会に所属、2年の後期に生徒会長に就任しまし
た。委員会の枠を超えて全体をまとめるというプレッシャーを感じ
ますが、生徒全員の声を聴けるチャンスだ、とも感じています。
先輩方が築き上げてきた堀越高校の良き伝統を守りつつ、自分た
ちの新しい風を吹き込もうと思っています。支えてくれる仲間、協
力してくださる先生方と力を合わせてより良い学園作りを目指します。


